



Gimp

publié le 18/02/2005 - mis à jour le 13/09/2010

C'est sur Gimp qu'on trouve le plus de prose

Sommaire :

- C'est sur Gimp qu'on trouve le plus de prose (sans doute parce que la philosophie du libre [☞](#) incite à la philanthropie) :
-

● C'est sur Gimp qu'on trouve le plus de prose (sans doute parce que la philosophie du libre [☞](#) incite à la philanthropie) :

Jean-Louis Hamel, sur son site perso [☞](#).

C'est un affilié du Webring de Gimp [☞](#), sur lequel on croise tous les mordus du petit renard (et où ils livrent toutes leurs recettes)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.